

セーブオン『さくらプロジェクト』第40弾

新潟県魚沼市「奥只見レクリエーション都市公園」に芝桜の苗を寄贈

株式会社セーブオン（群馬県前橋市：代表取締役社長 平田実）は、「セーブオンさくらプロジェクト」として、2017年6月26日（月）新潟県魚沼市「奥只見レクリエーション都市公園 道光・根小屋地域」に芝桜の苗を寄贈しました。本プロジェクトは、2013年に新潟県と締結した「地域活性化包括連携協定」に基づく取り組みの一環として、実施いたしております。

セーブオンさくらプロジェクトは、エコロジー募金の一環として2008年にスタートしました。地域の里山、公園、公共施設などに桜を植えて、地域の皆さんの心がなごむ憩いの場所をつくることを目的としています。

セーブオンは今後もさくらプロジェクトを進め、地域貢献・環境保全に取り組んでまいります。

■目録贈呈について

日時：2017年7月7日（金）

場所：新潟県魚沼市 奥只見レクリエーション都市公園 道光・根小屋地域



■寄贈品・寄贈先

「さくらプロジェクト」第40弾

寄贈品：芝桜 4,000株

寄贈先：奥只見レクリエーション都市公園 道光・根小屋地域